



Depuis le début du stage du mois de juin dans le cadre des éliminatoires du mondial 2026, les Lions Indomptables ont été ébréchés par les actions du Président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), Samuel Eto'o.

Les joueurs ont été surpris de recevoir des lettres de menace après leur brillante victoire contre le Cap-Vert. Comme quoi cette victoire n'a pas été accueillie avec joie par le Président de la Fecafoot.

Les joueurs ont alors décidé de ne plus se laisser faire et ont manifesté leur opposition en refusant de se présenter au cocktail offert par Samuel Eto'o après la victoire de Samedi.

Bien plus, Vincent Aboubacar et ses coéquipiers ont préféré se déplacer pour leur prochaine rencontre face à l'Angola, avec le staff mis à leur disposition par le Gouvernement.

Lorsque les Lions sont arrivés à l'aéroport, ils ont découvert que les encadreurs nommés par le Ministre n'étaient pas dans la liste des voyageurs du vol affrété. Ils ont alors refusé de monter à bord de l'appareil et ont demandé une correction dans les délais.

Après plusieurs heures de menaces et de confusion, les deux staffs ont finalement embarqué. Cependant, la délégation n'était pas au bout de ses peines. Lorsqu'ils sont arrivés à l'hôtel

réservé, ils ont découvert que les chambres n'avaient pas été réservées pour le staff nommé par le ministre. Les joueurs ont alors décidé de se sacrifier et accepter être logés deux par chambre pour libérer des espaces pour l'autre partie de la délégation.

Selon nos confrères de Camfoot, le staff nommé par Samuel Eto'o occupe des chambres individuelles alors que plusieurs joueurs sont dans des chambres "shabba".

Les tensions constantes avec le Président Samuel Eto'o semblent avoir atteint un point critique. Les joueurs semblent avoir décidé de ne plus se laisser faire et de ne pas accepter les menaces et les intimidations, indique Camfoot.